

## Verbauung des Felberbaches Mehr Sicherheit für Mittersill

Die Wassergenossenschaft Felberbach hat in den letzten Jahren viele Anstrengungen unternommen um den Felberbach noch hochwassersicherer zu machen.

So wurden die Begleitdämme im Ortsgebiet fast durchgängig erhöht und Hochwasserschutzmauern errichtet. Als Abschluss dieser Verbauungsmaßnahmen wird derzeit im Bereich des alten Brennerwirtes ein sogenannter Wildholzrechen gebaut. Dieser Rechen soll

Wild- bzw. Langholz zurückhalten und damit die Verkläungsgefahr bei den Brücken im Ortsgebiet erheblich verringern. Baufertigstellung ist im April, damit vor der Hochwassersaison der Schutz bereits wirksam ist.

Bürgermeister Dr. Wolfgang Viertler bedankt sich beim Ausschuss der Felberbachgenossenschaft mit DI Mag. Arthur Maurer als Obmann an der Spitze für seine äußerst engagierte Arbeit.

## Baulandsicherungsmodell Felben

Die Gemeinde Mittersill arbeitet derzeit an einem Baulandsicherungsmodell im Bereich Felben. Zur Vergabe gelangen 24 Bauplätze für Einfamilienhäuser mit einer Größe von je ca. 500 m<sup>2</sup> Fläche. Der Preis für die voll aufgeschlossenen Parzellen beträgt voraussichtlich EUR 130,00 pro m<sup>2</sup>. Derzeit werden noch die Details für eine entsprechende Beschlussfassung in der Gemeindevertretung erarbeitet. Voraussichtlich im Mai erfolgt sodann eine umfassende Information über die Vergabe bzw. die weitere Vorgangsweise. Interessierte können sich bereits jetzt unter [gemeinde@mittersill.at](mailto:gemeinde@mittersill.at) oder telefonisch unter 06562/6236-11 melden.

## 40 Jahre Lions Club Mittersill Festakt auf Schloss Mittersill

In einer stimmungsvollen Feier auf Schloss Mittersill beging der Lions Club Mittersill am 29. Februar sein 40-Jahr-Jubiläum. Auf den Tag genau vor 40 Jahren traten die Gründungsmitglieder unter der Führung von Dir. Wielinger und Dr. Walter Reinartz zum ersten Mal zusammen – ebenfalls auf Schloss Mittersill.

Dem Empfang im Schlosshof, umrahmt vom Bläserquartett der Bürgermusik, folgte der Festakt. Präsident Reinhard Kaserer verwies auf die Höhepunkte dieser 40-jährigen Spendentätigkeit des Clubs. Dazu zählen in erster Linie die großen Spenden - 400.000,- Schilling für die Hochwasserkatastrophe in Wald 1987 sowie insgesamt 150.000,- EURO an Spenden für die Geschädigten der Katastrophe des Jahres 2005. Darüber hinaus wurden namhafte Beträge für das „Tageszentrum der Caritas“ in Mittersill, für die „Mobile Logopädie im Oberpinzgau“ sowie im heurigen Jahr die Jubiläumsspende von EUR 40.000,- für die Bestandssicherung des „Kinderschutzzentrums Mittersill“ geleistet. In den 40 Jahren konnte der Lions Club Mittersill die großartige Summe von EUR 75.000,- an verschie-

dene Institutionen und den Großteil an viele vom Schicksal schwer getroffene Einzelpersonen und Familien überreichen.

Aufgebracht werden diese Mittel durch Aktionen wie Flohmarkt, Glühweinstand beim Adventmarkt oder beim Herbst- oder Fastenmarkt. Das gesamte erwirtschaftete Geld wird direkt und ohne einen Cent Abzug an die Hilfsbedürftigen weitergegeben. Der Lions Club sagt allen Oberpinzgauern und Gästen „danke“, die solche Aktionen unterstützen.

Im Mittelpunkt der Feier standen diesmal die Gründungsmitglieder, die schon sehr früh und in weiser Voraussicht im Club einen Katastrophen-Fonds anlegten, für schnelle Hilfe im Bedarfsfall. Besonders gefeiert wurde natürlich OMR Dr. Walter Reinartz, ein Vorzeigelion, der im Rahmen seiner Ämter ins-

HOCHWASSERSCHUTZ

## Wahl der Pfarrgemeinderäte

Am 17./18. März fanden die Wahlen der Pfarrgemeinderäte statt.

In Mittersill nutzen 709 Wahlberechtigte ihre Wahlrecht und gingen zur Abstimmung. Mit einer Wahlbeteiligung von knapp 20% liegt die Stadtgemeinde Mittersill leicht über den Landesdurchschnitt, welcher in Salzburg bei 19% liegt.

Da in Mittersill bei zwölf zu vergebenden Plätzen im Pfarrgemeinderat nur elf KandidInnen ihre Bereitschaft zur Mitarbeit abgaben, stand das endgültige Wahlergebnis zum Redaktionsschluss noch nicht fest. Die Wahlberechtigten hatten bei der Abstimmung die Möglichkeit, eine weitere Person auf dem Stimmzettel zu vermerken. Das endgültige Wahlergebnis wird nach einer abschließenden Sitzung des Wahlvorstandes in der Pfarre kundgemacht.

Die Stadtgemeinde Mittersill wünscht den Mitgliedern des Pfarrgemeinderates alles Gute für Ihre bevorstehende fünfjährige Funktionsperiode.

BAULANDSICHERUNG

SOZIALES



Bürgermeister der Region bei der Geschenksübergabe

(Bild: Lions Club Mittersill)

gesamt 62 Lions Clubs – vor allem in Mittel- und Süd-Ost-Europa - gegründet hat. Einmal fand eine solche Gründungsversammlung sogar unter Beschuss im Balkankrieg statt, wofür er den „Goldenen Löwen“ von Slowenien erhielt. Ihm ist der Dank aller Lionsfreunde zu zollen.

Mit einem festlichen Essen in den Räumen des Schloss-Restaurants klang die gemütliche Feier aus.

Beitrag von:  
OSR Hannes Wartbichler  
Lions Club Mittersill